
令和５年度 能代山本定住自立圏共生ビジョン懇談会の概要 

 

○日 時  令和６年２月２日（金）午前１０時～１０時５０分 

○場 所  能代市役所新庁舎３階 会議室９・１０ 

○案 件 

（１）基本目標・重要業績評価指標（ＫＰＩ）の達成状況について 

区 分 委員からの意見等 

医療 在宅当番制の医療機関数が年々減少している。今後、医

師が複数人いる医療機関については、在宅当番の回数を

増やして対応していきたいと考えている。 

福祉 介護保険制度が改正され、各市町で利用料の算定を行っ

ていると思うが、今後、高齢者の減少に伴い、利用者数

も減少していくと考えられる。要介護の認定は能代山本

で行われているため、介護保険料の算定に関して、何か

共通的な取り組みはできないか。 

産業振興 延べ宿泊者数について、コロナの影響により２年度は大

幅に減少したが、３年度から４年度は県民割等の宿泊助

成キャンペーンなどがあり、コロナ前よりも宿泊者数が

増加した。しかしながら、５年度は県民割等の宿泊助成

キャンペーンが全くないため、厳しい状況となっている。

インバウンドも受け入れているが、直前のキャンセルが

多く非常に困っている。 

移住定住の促進 空き家に入居するには、家の中にある物の片付けに費用

と時間がかなりかかる。片づけに係る費用は全て自己負

担となるため、その部分に行政で何かしらの支援をして

いただくと、契約に結びつきやすくなると思う。 

圏域市町職員等の交

流・合同研修 

定住自立圏構想の担当職員の研修も大事なことだと思う

が、各事業の担当者研修も必要だと思う。 

その他 ＫＰＩの目標値はコロナ禍前に設定しているため、コロ

ナ禍による生活習慣の変化等を踏まえた上で、目標値を

見直すべきではないか。 

 

 

（２）第２次能代山本定住自立圏共生ビジョンの変更について 

事業名 委員からの意見等 

子育て支援センター

事業 

子育て支援事業を圏域で連携して行うことはとても素晴

らしいことだと思う。医療の連携も含め、今後も継続し

てほしい。 

地域企業働き手確保

支援事業 

圏域内に大手企業が進出した際に、既存の関連企業から

人材が流れるケースがあるのではないか。 

 


